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Compte-rendu de la réunion du CPAÉ du mardi 26 septembre 2023 
 

« ✓ » indique présent   « abs » indique absence  

Participants-es Présent Membres d’office Présent 

Angèle Doucet ✓ Antoine Vautoir (rep. étudiant) ✓ 

Bernard Simard ✓ Catherine Lebel (rep. personnel) ✓ 

Cindy Poitras ✓ Natacha Vautour (rep. CED) ✓ 

Gabriel LaPlante ✓ Nicole LeBlanc (directrice) ✓ 

Gilles Robichaud ✓   

Jason Ferguson ✓   

Luc Richard ✓   

Madjid Belkacem Filali ✓   

Michele Gorham ✓   

Sabrina Avril ✓   

Auditeurs libres Présent Auditeurs libres Présent 

André Martin abs Nanny Savoie abs 

Annie Doiron ✓ Niang Mamadou abs 

Isabelle Bujold ✓ Riham Al Khalaf abs 

Janelle Vautour abs   

 

 
1. Ouverture de la réunion (18 h 30) 

 

La direction se présente et propose un tour de table afin que chaque participant puisse 
se présenter.  

 

 
2. Rôle de secrétaire pour la réunion  
 

Michele Gorham assume le rôle de secrétaire pour l’année scolaire. 
 

 

3. Proposition et adoption de l’ordre du jour 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Michele Gorham et appuyée par Gilles 
Robichaud (adoptée par consensus). 
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4. Révision du mandat et du rôle du CPAÉ 

 
La direction repasse les rôles et responsabilités des membres du CPAÉ.  

 
 

5. Élections du CPAÉ 2023-2024 
 
Il y a six membres de l’an dernier qui signale leur désir de continuer leur mandat au 

sien du CPAÉ. Il y a donc quatre postes vacants. À tour de rôle, les nouveaux membres 

se présentent et un vote a lieu. À la suite des résultats, les membres de l’exécutif sont 

sélectionnés.  Luc Richard est le président, Angèle Doucet est la vice-présidente et 

Michele Gorham est la secrétaire. 

 

6. Adoption du compte rendu de la dernière réunion 
 

L’adoption du compte rendu de la réunion du 16 mai 2023 est proposée par Sabrina 

Avril et appuyée par Gilles Robichaud (adoptée par consensus).  
 

 
7. Suivi du compte rendu  

 

L’ascenseur de l’école se fait finalement réparer après une attente d’environ 10 mois 

pour une pièce manquante. 

 

 

8. Horaire de réunions de l’année 2023-2024 

 

Le comité a une obligation de tenir un minimum de cinq réunions pendant l’année 

scolaire. Les membres choisissent de se réunir le 3e mardi du mois afin de permettre 

un suivi aux réunions du CED qui ont lieu le 2e mercredi de chaque mois. Les dates de 

réunion retenues pour l’année sont les suivantes : 

 

Réunion 1 26 septembre 2023 

Réunion 2 17 octobre 2023 

Réunion 3 21 novembre 2023 

Réunion 4 16 janvier 2024 

Réunion 5 19 mars 2024 

Réunion 6 21 mai 2024 

 

ACTION :  

✓ La secrétaire va acheminer les invitations de réunions, via Outlook, aux membres. 
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9. Formation des membres 

 

Les membres visitent le site web du DSF-S afin de se familiariser sur les fonctions et le 

mode de fonctionnement d’un CPAÉ. La direction anime quelques activités interactives 

retrouvées dans la formation et encourage les membres de remplir le formulaire 

d’appréciation à la fin de la formation.  

 

10.  Budget du CPAÉ 2023-2024 

 

Un budget annuel de 500$ est alloué au CPAÉ. Les anciens membres ont partagé 

comment ce montant fut utilisé dans le passé.  

 

 

11.  Hôtesse de la réunion du CED 

 

L’école sera hôtesse de la réunion du CED le lundi 6 novembre et le comité aura entre 

30 à 45 minutes en début de réunion pour partager différents points (succès et défis). 

Il est suggéré de miser notre énergie sur les enjeux dont le CED peut contrôler ou 

grandement influencé. Les membres qui ne sont pas familier avec les politiques du CED 

sont encouragés de visiter le site web du DSF-S pour en prendre connaissance.  

 

ACTION : 

✓ La direction de l’école se réunira pour identifier ce qui pourrait être présenté au 

CED et ces sujets en seront discutés à la prochaine réunion du 17 octobre. 

 

 

12.   Nouvelles du CED  

 

Les rencontres mensuelles sont accessibles à partir de la plateforme virtuelle Teams et 

les membres sont invités à y participer. Il y aura une présentation spéciale concernant 

la politique 713 à la réunion du 11 octobre.  

 

 

13.   Nouvelles du conseil étudiant  

 

Le président du conseil des élèves fait un bref compte rendu des activité reliées à la 

rentrée scolaire et mentionne quelques activités à venir. Un montant de 850$ fut 

ramassé pour la fondation Terry Fox.  
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14.   Nouvelles de la direction 

 

Il y a eu un grand changement au niveau du personnel. Une formation sur la gestion de 

classe fut offerte aux nouveaux enseignants. Bruno Diotte s’ajoute à l’équipe de direction 

à mi-temps et il enseigne l’autre demi. Il y a neuf enseignant à temps plein sans une 

classe titulaire, donc ils doivent se promener d’un local à l’autre pour enseigner leurs 

cours. Une entente avec la direction de l’école Carrefour de l’Acadie permet à MM 

d’utiliser leur gymnase pendant la période C. Il y a 1389 élèves inscrits à l’école. La 

cotisation en ligne s’est bien passée et la direction a seulement eu un petit nombre 

d’argent comptant à manipuler. Un plus grand centre vie-carrière fut créée lors d’un 

échange de locaux avec le personnel du district scolaire qui ont besoin moins d’espace. 

 

 

15.   Tour de table  

 

Un tour de table est effectué afin de permettre à chaque membre de commenter ou de 

poser des questions. On célèbre la première année d’une équipe de football féminine. 
On précise que le salon vie-carrière sera au mois de novembre. On souhaite la 
bienvenue aux nouveaux membres du CPAÉ et un nouveau membre remercie tout le 

monde pour leur vote qui lui a permis de se joindre officiellement au CPAÉ.  
 

 

16. Levée de la séance 

 

La réunion est levée à 20h20. 

 

 

Prochaine réunion du CPAÉ : le mardi 17 octobre à 18h30 

 


